

VINZENZKRANKENHAUS HANNOVER ALS VORHOFFLIMMERZENTURM ZERTIFIZIERT

Hannover, 26. März 2025: Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist seit März 2025 offiziell als Vorhofflimmerzentrum zertifiziert. Die Deutsche Gesellschaft für Kardiologie (DGK) bestätigt damit die hohen Qualitätsstandards der Klinik in der Behandlung von Vorhofflimmern – der häufigsten Herzrhythmusstörung in Deutschland.

Jährlich werden hier rund 250 Katheterablationen zur Behandlung von Vorhofflimmern durchgeführt – ein bewährtes Verfahren, um die elektrischen Auslöser des Vorhofflimmerns im Herzvorhof zu beseitigen. Insgesamt erfolgten 2024 in der Klinik 421 elektrophysiologische Eingriffe bei verschiedenen Herzrhythmusstörungen. Mit der Erstzertifizierung ist das Vinzenzkrankenhaus das zweite Vorhofflimmerzentrum in Hannover nach der Medizinischen Hochschule Hannover und zählt bundesweit zu den aktuell 96 zertifizierten Zentren. Das Vorhofflimmerzentrum gehört zur Kardiologie im Vinzenzkrankenhaus, die zur Medizinischen Klinik unter Leitung von Dr. Christian Zellerhoff gehört.

"Wir als Team der Elektrophysiologie freuen uns, dass die Deutsche Gesellschaft für Kardiologie die Qualität unserer Versorgungsstrukturen für Patienten mit Vorhofflimmern durch die Zertifizierung als Vorhofflimmerzentrum anerkannt hat", erklärt Dr. Thorben König, Leiter der Elektrophysiologie am Vinzenzkrankenhaus Hannover.

Die Zertifizierung basiert auf einem Konsensusdokument der DGK, das klare Qualitätsanforderungen an Einrichtungen für Katheterablationen definiert. Kliniken, die alle geforderten Standards in personeller, technischer und struktureller Hinsicht erfüllen, können sich als Vorhofflimmerzentrum ausweisen lassen. Mit dieser Auszeichnung unterstreicht das Vinzenzkrankenhaus seine Kompetenz in der Rhythmologie und stärkt seine Position als leistungsstarkes Zentrum für kardiovaskuläre Medizin in der Region Hannover.





Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 56.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in acht Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, HNO Belegabteilung, Innere Medizin (Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. vier zertifizierte Krebszentren für Bauchspeicheldrüse, Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum, ein zertifiziertes Vorhofflimmer-Zentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbünden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinischpflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Stefan Fischer und Dr. Sven Ulrich Langner. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim. www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation Telefon 0511 950-4161

E-Mail: presse@vinzenzkrankenhaus.de